

# 校外だより

～ 平成 22 年度 最終号 ～

平成 23 年 3 月 15 日

校外委員会代表 村上 育代

日ごとに春の暖かさが感じられるこの頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。早いもので、平成 22 年度も終わりに近づいてきました。ながいけ会の皆様にご協力いただき、校外委員会の活動を無事に進めることができましたことを、心より御礼申し上げます。

平成 22 年度の活動報告をさせていただきます。

## 【防犯交流グループ】

日頃より、地域パトロールにご協力ありがとうございます。今年度も子どもたちの安全のため、6 月には地区別茶話会を行い、多くの方々にご参加いただきました。また、毎週水曜日の下校時パトロールと月 1 回の夕方パトロールを実施してきました。たくさんの皆様にご協力いただき、パトロールにご協力いただきありがとうございました。引き続き、地域の防犯と事故防止のため活動していきますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 【ピーポくんグループ】

今年度も「ピーポくんの家」設置(新規 5 世帯を含む 53 ヶ所)にご協力頂きまして、ありがとうございました。ご協力頂いた方々にアンケートを実施しましたところ、今年度の駆け込みの報告はありませんでした。

卒業生の皆様からはステッカーを回収させて頂いております。これからも地域防犯のために、ご協力お願いいたします。

## 【腕章グループ】

日頃より学校安全ボランティアにご協力頂きまして、ありがとうございます。今年度より黄色い腕章が廃止となり八王子市が配布している学校安全ボランティアの腕章(緑の腕章)のみとなりました。今後とも子供達の安全のために、より多くの方々からのお申込、ご利用をお待ちしております。

一年間、ご協力ありがとうございました。

